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 Mainz, 16.09.2014 
 
 
Anfrage 1284/2014 zur Sitzung  am 01.10.2014 

 
Schülerzahlen an den Mainzer Förderschulen (ÖDP) 
 
 Bei der zurzeit laufenden Diskussion über das Thema Inklusion wurde die Befürch-

tung laut, die Förderschulen könnten in ihrer Existenz gefährdet sein. 

 

 
Wir haben deshalb folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Schülerinnen und Schüler besuchen im Schuljahr 2014/2015 die ver-

schiedenen Mainzer Förderschulen (bitte für  die einzelnen Schulen auflisten)? 

 

2. Wie haben sich die Anmeldezahlen in den letzten drei Jahren verändert (bitte 

ebenfalls für die einzelnen Schulen auflisten)? 

 

3. Wie viele Schülerinnen und Schülern, die bisher Förderschulen in Mainz be-

sucht haben,  wurden an den regulären Mainzer Schulen im Schuljahr 2014/2015 

aufgenommen? 

3.1. Aus welchen Wohnorten stammen diese Schüler/-innen? 

 

4. Trifft es zu, dass den Mainzer Förderschulen in den letzten Jahren ein Teil ihres 

Einzugsgebietes entzogen wurde und dadurch die Zahl der Schülerinnen und 

Schüler verloren gingen? 

 

 
 
 
 
Dr. Claudius Moseler 
Fraktionsvorsitzender 
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